

Hünikicker

Endlich gehts wieder los

Die letzten Monate waren geprägt vom Covid-19-Virus. Immer neue Schutzmassnahmen und ein Lockdown, bei dem sogar die Trainings ausfallen mussten. Aber nun geht es wieder los, beim wohl beliebtesten Sport der Nation. Auf unserem Fussballplatz wird wieder Fussball gespielt. Einige Testspiele wurden schon durchgeführt und ab Mitte August geht es wieder um Meisterschaftspunkte.

Dies ist aber nicht die einzige gute Nachricht.

Die vakanten Stellen der Geschäftsleitung des FC Hünibach konnten wieder besetzt werden. Die Leitung der Kommunikation wird neu von Robert Hächler übernommen, die Administration wird von Patrick Ludwig geleitet. Danke für eure Mitarbeit beim FC Hünibach.

Von der Abteilung Sponsoring konnten auch viele neue Sponsoren gefunden werden. Wir haben nun für die Frauenmannschaft und die F-Junioren neue Dress-sponsoren. Auch die Aktion Zaunwerbung ist erfolgreich, hier konnten diverse Geldgeber gefunden werden. Alle neuen Sponsoren werden wir in den nächsten Hünikicker-Ausgaben vorstellen.

Mit so vielen guten Nachrichten werden wir sicher in eine gute sportliche Zukunft starten. Ich wünsche allen Teams viel Erfolg in den kommenden Partien, tolle Spiele mit vielen Siegen.

Ich freue mich auf meine zukünftige Aufgabe mit meinem Team und die vielen neuen Bekanntschaften beim FC Hünibach.

Robert Hächler, Leiter Kommunikation



Ausrüster: Bankpartner: Druckpartner: Club-Arzt: Branchenpartner:

SHIRTHOUSE
uhlsport
FUSSBALL

AEK
BANK 1826

JOSTdruck

Sportmedizin
Allgemeine Innere Medizin
Martha & Medizin
jellimed
Dr. med. Andreas Jell

ERWIN
WILE
STROM
vogt

Club-Sol-Mitglieder:

HJB
Gärten Gießen

Ferienwaste
REISEBÜRO

E
EBERHARD
Gesamthandlung | Petitionen | Spartenvertrieb

die Mobiliar

Antoni
Taxi
033 222 24 00

Fankhauser Treuhand AG

Impressum: FC Hünibach, Postfach 59, 3626 Hünibach, Tel. 079 588 46 58, www.fc-huenibach.ch